令和3年度 北方西小だより

北西 38

11 月 北方町立北方西小学校

http://www.town.kitagata.gifu.jp/ ~nishisyou/index.html



自ら仲間とともに、たくましく生きる子

~ 考えいっぱい

やさしさいっぱい カいっぱい ~

■新学年に向けて、一層力を伸ばす後期に

10月13日(水)に後期が始まりました。学年のまとめと新学年に向けた半年の始ま りです。新しいスタートに当たり、校長から子どもたちに次のような話をしました。

4月の始業式で「西小の目標に向かって全員で頑張ろう」「自分の目標をもって学級 の仲間と頑張ろう」という2つのことをお話ししました。

西小の目標の一つ「力いっぱい」では、「もくもく掃除」を頑張りました。ゴミや埃 を取ろうと集中して自然に黙々とできていることがすばらしいです。「やさしさいっぱ い」では「よいこと見つけ(あったか言葉)」「挨拶」を頑張りました。仲間の小さな 頑張りを見つけ、やさしく励まし合う仲間になっています。挨拶も進んで元気な声で できる人が増えています。「考えいっぱい」では、「聞く・話す」を頑張っています。 仲間の話を相手の目を見て聞き、意見を発表して考えを深め合うことができています。



これらの宝物ができたのは、2つの力が大きく成長しているからです。

- 1「自分たちで話し合ってよりよい活動をつくる力」が成長していることです。
- 2「仲間のよさや頑張りを見つけて言葉で伝える力」が成長していることです。

後期も、自分たちで考え仲間と力を合わせ、お互いのよさを見つけ合いながらたく さんの宝物をつくることを期待しています。そのために自分たちで決めた学級目標が 達成できるように学級全員で何を頑張るのか確かめ合いましょう。また、自分の目標 を決めて、学年の出口でどんな自分になっていたいのかをしっかりと見つめましょう。

後期が終わったら6年生は卒業します。西小のリーダーとして活動してきたことに 誇りをもち、やりきって、自信をもって卒業できることを期待しています。

5年生は、新6年生として西小のリーダーになります。新しいお手本・リーダーにな れるように頑張ることを期待しています。4年生から1年生のみなさんは、進級して お兄さん・お姉さんになります。新1年生のよいお手本になることを期待しています。

後期の出口には、一人一人が「たくさんの宝物をつくれたよ」と言えることをめざ して、今日から新しい気持ちでスタートを切りましょう。

修学旅行等の校外学習も予定通り実施できそうです。それらの取組を通して、子どもた ちが仲間関係を深め、力をより一層伸ばせる後期にできることを期待しています。